
　
　

今年の3年生の学年テーマは、「自分たちから 気持ちのよい 挨拶を！」

に決まりました。新入生に対して、特に実践してほしいことですが、こう

いったことが自然とできるようになっていれば、今後、皆さんが進学や就職

をしたあと、様々な人間関係を構築していく上で、必ず役に立ちます！是非、

この言葉を意識して、日々の生活を送ってほしいと思います。

また、この学年を取りまとめてくれるリーダーも決まりました！学年長の松

木翔太くん、副学年長の佐藤直人くん、重松雅さん、よろしくお願いしま

す！この3名の方には、3年生だけでなく、学校全体をリードしてもらうこと

もお願いしています。ですので、皆さんも、この3名に任せきりにすること

なく、みんなでサポートしながら、この学校を盛り上げていきましょう！

『楽しくなければ 学校じゃない！』を実現するのは自分たちです。とにか

くこの1年間全力で色んなことにチャレンジして楽しみましょう！

『自分たちから 気持ちの良い 挨拶を！』
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孫はやっぱりカワイイね～！たまらん

皆さんGWは楽しめましたか？私は、富

山から帰省してきてくれた長女家族と、

水族館に行ったり、家でバーベキューし

たり、玖珠の豊後

森機関庫公園で孫

と一緒にミニSLに

乗ったり、充実した

時間を過ごすことが

できました ！
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GATB（一般職業適性検査）の結果を踏まえて

皆さん全員にGATB（一般職業適性検査）の結果フィード

バックを実施しましたが、いかがだったでしょうか？数理

能力が足りないと理解した人も多かったように感じます

が・・・（笑）。いづれにしても、自分が既に持っている

能力、もう少し身につけた方が良いと思う能力等が数値化

されていますので、この結果を参考にしながら、将来の自

分に合った職業について、じっくり考えてみて下さいね！

いつでも相談に乗りますよ！ ( ´∀｀ )ⅴ

新入生21名が入学しました (^▽^)/

４月14日（日）第5回入学・入校式が挙行されました。今年は、2・3年生の

在校生数よりも多い、21名（男子8名・女子13名）の新入生が入学しました。

これにより、在校生は総勢36名。女子生徒も増え、学校全体がにぎやかで、こ

れまで以上に明るくなった気がします。ムービーを作成

してくれた、このは、直人、颯真、お疲れ様でした！

いい感じで、宇佐のことや、我々教職員のことが、新

入生・保護者の方に伝わったのではないかと思います。

皆さんもそうであったように、新入生は、この学校に慣れるまでは、かなり緊張すると思います。

3年生として、早く新入生がこの学校を楽しめるように、リードしてあげてくださいね！

～ 学年リーダーからひとこと！～

【 学年長 翔太 】

【 副学年長 直人 】

最後の1年間を

楽しもう！！

【 副学年長 雅 】

最高の1年にしよう！

1日1日を、大切に！


